



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9393

22/02/2017

21393

AUTOR/A: BOTELLA GÓMEZ, Ana María (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado se señala que la Unidad Militar de Emergencias se movilizó inmediatamente, una vez conocida la solicitud de intervención. Se asignaron 128 efectivos de personal, 36 vehículos y 2 quitanieves, para atender a los viajeros atrapados en la A-3 a su paso por la Comunidad Valenciana,

Por lo que se refiere al resto de la información interesada se remite a Su Señoría a la comparecencia del Ministro del Interior realizada el miércoles 8 de febrero de 2017 (Diario de Sesiones nº 113) y a la comparecencia ante la Comisión de Fomento del Ministro de Fomento el lunes 6 de febrero de 2017 (Diario de Sesiones nº 109) donde explicaba la operatividad de las infraestructuras durante el temporal de nieve de la segunda quincena de enero, además de las cuestiones planteadas relacionadas con el transporte por carretera y ferrocarril.

Madrid, 5 de mayo de 2017